



En el imaginario común la noche siempre ha ido asociada a la inseguridad, a la violencia y al miedo. Un miedo a la idea del peligro del mundo fuera de casa que nosotras mismas hemos hecho nuestro con el tiempo.

**Pero no nos escondemos!**

Estamos preparadas para salir a la calle para decir que la seguridad no se consigue con un mayor número de telecámaras ni con una ciudad más militarizada, sinó con nuestra libertad y autodeterminación dentro y fuera de los muros domesticos.

Los gobiernos y la Iglésia continúan proponiendo un modelo familiar en el que la mujer tiene que estar en casa; mientras esta sociedad cada vez más fascista sólo concibe a las mujeres como putas o santas.

Los medios de comunicación hablan de violencia como si los culpables de ella fueran sólo adictos o extranjeros o rom, y justifica a los italianos describiéndolos como extraviados. Se omite que la raíz de la violencia es la cultura machista y patriarcal que los propios medios fomentan.

**Queremos vivir nuestras calles sin miedo también de noche y queremos que sea esto lo que nos haga estar seguras.**

**No queremos sentirnos nunca solas**

**Queremos decir esto a las mujeres, a las lesbianas y a las trans, porque no es seguridad una ciudad militarizada, no es seguridad una ciudad hecha de rondas y cuchillos, porque nuestra arma es la solidaridad**